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Antrag 
 
Der Beirat Findorff fordert die bauliche Neugestaltung des südöstlichen Teils der Admiralstraße 
unverzüglich umzusetzen.  
Demnach sollen neben den auch mit dem Möbelhaus Meyerhoff bereits abgestimmten 
Baumaßnahmen auf der südwestlichen Straßenseite gleichzeitig mit den Aufwertungen auf der 
gegenüberliegenden Straßenseite begonnen werden.  
Diese Aufwertungen umfassen neben der Umstellung auf Längsparkmöglichkeiten und der 
Pflanzung von Bäumen insbesondere etwa ab Höhe Winterstraße in Richtung Herbststraße die 
anschließende  
 

- Wiederherstellung des Schutzstreifens auf der Fahrbahn  
 
- sowie die mit geeigneten Mitteln herzustellende Möglichkeit den relativ breiten 

Fußgängerweg auch für die Nutzung durch den Radverkehr freizugeben 
 
 
Begründung: 
 
Nach einem langen, kontrovers geführten Diskurs zum Thema Radverkehrssicherheit unter 
Einbindung der Initiative Leben in Findorff und Anrainern, sowie der Befassung durch 
senatorische Dienststellen, konnte mit Fokussierung auf die Situation vor Ort (bspw. 
Bushaltestelle, angrenzendes Schulgrundstück im Bereich) keine einheitliche Meinung 
hergestellt werden.  
 
Um den Ansprüchen aller BürgerInnen und Bürger gerecht zu werden halten wir es für 
notwendig und mit einfachen Mitteln herstellbar hier dem Radverkehr die Möglichkeit zu geben 
weiterhin die Fahrbahn selbst (Schutzstreifen) aber auch die so genannte Nebenanlage, also 
den Bereich des Fußweges nutzen zu können. 
 
 
Für die Fraktion der Grünen im Findorffer Beirat 
 
Stefan Bendrien 
 
 


